

1.—Superficies emblavées au Canada en 1918—fin.

Cultures.	Acres.	Cultures.	Acres.	Cultures.	Acres.
Manitoba—fin.		Saskatchewan		Alberta—fin.	
Betteraves fourragères.....	—	—fin.		Mais fourrager...	700
Foin et trèfle.....	74,000	Mais fourrager...	11,186	Luzerne.....	24,285
Mais fourrager...	12,340	Luzerne.....	6,943		
Luzerne.....	3,600	Alberta—		Colombie Britan-	
Saskatchewan—		Blé d'automne...	44,065	nique—	
Blé de printemps	9,249,260	Blé de printemps	3,848,424	Blé d'automne...	720
Avoine.....	4,988,499	Tout blé.....	3,892,489	Blé de printemps	29,000
Orge.....	699,296	Avoine.....	2,651,543	Tout blé.....	36,200
Seigle.....	123,500	Orge.....	470,073	Avoine.....	39,000
Pois.....	4,251	Seigle.....	47,877	Orge.....	7,900
Haricots.....	861	Pois.....	1,997	Pois.....	2,190
Grain mélangé...	23,449	Haricots.....	763	Haricots.....	2,750
Lin.....	840,957	Grain mélangé...	27,989	Grain mélangé...	3,220
Pommes de terre	59,793	Lin.....	95,920	Pommes de terre	15,013
Navets.....	9,760	Pommes de terre	44,247	Navets.....	5,758
Betteraves fourragères.....	—	Navets.....	12,506	Betteraves fourragères.....	—
Foin et trèfle....	315,117	Betteraves fourragères.....	—	Foin et trèfle....	114,414
		Foin et trèfle....	469,000	Mais fourrager...	2,016
				Luzerne.....	12,288

Valeur totale des récoltes.—La valeur totale, pour les cultivateurs, des principales récoltes de grain en 1917, est évaluée comme suit: Blé, \$453,038,600, contre \$344,096,400, en 1916; avoine \$277,065,300, contre \$210,957,500; orge, \$59,654,400, contre \$35,024,000; haricots, \$9,493,400, contre \$2,228,000; sarrasin, \$10,443,400, contre \$6,375,000; grain mélangé, \$18,801,750, contre \$9,300,900; graine de lin, \$15,737,000, contre \$16,889,900, et maïs à grain, \$14,307,200, contre \$6,747,000.

En ajoutant la valeur des racines et des fourrages, on obtient pour l'ensemble de toutes les récoltes du Canada, une valeur totale de \$144,636,450, contre \$886,494,900 en 1916 et \$825,370,600 en 1915. Dans ce total, les céréales figurent pour \$875,532,350, en comparaison avec \$639,733,700 en 1916 et \$601,093,300 en 1915; pommes de terre et betteraves à sucre, \$81,598,200, contre \$51,422,300 en 1916 et \$37,235,300 en 1915, et récoltes fourragères, \$187,505,900, contre \$195,338,900 en 1916 et \$187,042,000 en 1915. Le total de \$1,144,636,450, pour 1917, est le plus élevé que l'on ait atteint jusqu'ici; c'est la première fois que la valeur des récoltes du Canada a dépassé un milliard de dollars.

Blé, avoine, orge et lin des provinces des prairies.—Dans les trois provinces des prairies, Manitoba, Saskatchewan, et Alberta, la production du blé en 1917 est évaluée à 211,953,100 boisseaux contre 242,314,000 boisseaux en 1916; l'avoine a donné 254,877,200 boisseaux, contre 313,916,000 boisseaux; l'orge, 40,384,100 boisseaux, contre 33,419,000 boisseaux, et la graine de lin, 5,835,900 boisseaux, contre 8,212,500 boisseaux. La production totale du blé est évaluée à 41,039,700 boisseaux, sur 2,448,860 acres, pour le Manitoba; 117,921,300 boisseaux, sur 8,273,250 acres, pour la Saskatchewan, et 52,992,100 boisseaux, sur 2,897,300 acres, pour l'Alberta.